

Jueves 4 de noviembre de 2021

Banco Central de Chile presenta sus compromisos en materia de riesgos medioambientales en el marco de la COP26

Mediante una carta de compromiso, en el marco de la reunión Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Clima de 2021—COP26—, que se realiza en Glasgow, Escocia, el Banco Central de Chile (BCCh) apoyó la iniciativa colectiva de la Red de Bancos Centrales y Supervisores para Enverdecer el Sistema Financiero (NGFS, por sus siglas en inglés).¹

La red NGFS es una organización voluntaria en la que participan bancos centrales y supervisores financieros que están dispuestos a compartir mejores prácticas y contribuir a desarrollar la gestión de riesgos climáticos y medioambientales en los sistemas financieros. Asimismo, busca movilizar los aportes de los sistemas financieros a la transición a una economía sustentable. Ella fue creada a fines de 2017, el BCCh participó como observador desde el origen y se unió como miembro pleno a principios de 2021.

El Banco Central de Chile se comprometió a estudiar y aplicar los lineamientos propuestos por el NGFS, en el marco de lo que su mandato legal le permite. En la práctica, incorporará escenarios de cambio climático para analizar y cuantificar riesgos a la estabilidad financiera²; enriquecerá el instrumental analítico usado para calibrar la política monetaria incorporando criterios de sostenibilidad en la estimación de tendencias de largo plazo; reducirá brechas sobre la disponibilidad y calidad de los datos necesarios para analizar y cuantificar los riesgos derivados del cambio climático dentro del ámbito de la producción de estadísticas que le competen; y monitoreará continuamente los desarrollos estructurales del mercado en cuanto a productos financieros sostenibles.

Adicionalmente, y con el fin de complementar el esfuerzo en curso junto al NGFS, el BCCh está trabajando en conjunto con el *Fondo Monetario Internacional* (FMI) en pruebas de tensión para los riesgos de transición del cambio climático. Asimismo, el BCCh mantiene una participación activa en foros de instituciones internacionales como el *Banco de Pagos Internacionales* (BIS, por sus siglas en inglés) y el *Consejo de Estabilidad Financiera* (FSB, por sus siglas en inglés). En el ámbito local, el BCCh se unió recientemente al Comité de Capital Natural junto al Ministerio de Medio Ambiente y el Consejo Nacional de Innovación para el Desarrollo (CNID).

Así, los compromisos presentados hoy se enmarcan dentro de la agenda de economía y medioambiente actualmente en desarrollo en el Banco, la cual se materializará a través del cumplimiento de su mandato y en cooperación y coordinación con otras autoridades supervisoras y reguladores del sistema financiero chileno.

¹ Declaración de Glasgow del NGFS ([disponible aquí](#)); y listado de miembros del NGFS que manifestaron sus compromisos ([disponible aquí](#)).

² Reporte de avance en materia de ejercicios de tensión ante cambio climático ([disponible aquí](#)).